

Canciller cubano envía condolencias a pueblo y gobierno de Japón por devastador tifón (+Tuit)



La Habana, 14 oct (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, envió un mensaje de condolencia al pueblo y gobierno de Japón debido a los daños ocasionados en ese archipiélago por el paso del devastador tifón Hagibis, el pasado sábado 12 de octubre.

En su cuenta en la red social Twitter, el canciller cubano escribió:

Profundas condolencias al pueblo y gobierno de [#Japón](#), por las pérdidas de vidas humanas y daños ocasionados tras el paso de devastador tifón [#Hagibis](#). Nuestro más sentido pésame y solidaridad con los familiares y allegados de las víctimas. | [#Cuba](#)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [October 13, 2019](#)

Según elcomercio.com, más de 110 000 efectivos de la policía, bomberos, guardacostas y Fuerzas de Autodefensa (ejército) participaron este lunes en las operaciones de rescate de víctimas, aunque se vieron dificultadas por las lluvias que se prevén más intensas para la tarde-noche.

Hagibis, de categoría cuatro, ha causado decenas de muertos, desaparecidos, daños materiales e importantes inundaciones en ese país.

La palabra tifón se utiliza en el Pacífico noroccidental, pero el fenómeno es el mismo que un huracán, término que se usa en el Atlántico y Pacífico nororiental.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/204866-canciller-cubano-envia-condolencias-a-pueblo-y-gobierno-de-japon-por-devastador-tifon-tuit>



Radio Habana Cuba